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A N FRA G E 

der Abgeordneten Dr. Dillersberger, Eigruber 

an den Bundesminister für wirtschaftliche Angelegenheiten 

betreffend Bau des Plöckentunnels 

Schon vor einigen Jahren war die Schaffung einer Nord-Süd

Transi troute durch den Bau des Plöckentunnels entgegen 

zahlreicher Proteste der Bevölkerung geplant. 

Nach einer parlamentarischen Beantwortung durch Außenminister 

Mock konnte man jedoch annehmen, daß diese Pläne zurückge

stellt wurden. In letzter Zeit ist aber aus Medienberichten 

zu vernehmen, daß das Plöckentunnel-Projekt wieder aufge

nommen werden soll, um diese Pläne doch noch zu verwirk

lichen. 

Den unterfertigten Abgeordneten ist bekannt, daß bei der 

erstmaligen Planung des Plöckentunnel-Projektes sich 

zahlreiche Stimmen unter der Bevölkerung gegen einen solchen 

Bau aussprachen und es deshalb auch zu keiner Verwirklichung 

des Projektes kam. 

In diesem Zusammenhang richten die unterfertigten Abgeord

neten an den Herrn Bundesminister für wirtschaftliche 

Angelegenheiten nachstehende 
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A n fra g e 

1) Hat sich die Meinung der Bevölkerung, das Plöckentunnel

Projekt nicht zu verwirklichen, seit der letzten Umfrage 

geändert? 

2) Wenn nein, warum wird trotzdem der Bau des Plöckentunnels 

geplant? 

3) Ist dieser Tunnel als Basis- oder als Scheitel tunnel 

geplant? 

4) Welche Kosten verursacht dieser Bau? 

5) Welche Vorteile soll der Bau des Tunnels bringen? 

5445/J XVII. GP - Anfrage (gescanntes Original)2 von 2

www.parlament.gv.at




